



Création de l'association «Parlons-en!» jeudi 10 décembre 2015 Assemblée générale constitutive

Du monde aujourd'hui! Nous sommes une trentaine, individus et assos, parmi lesquelles Radio Grésivaudan, Le Bon Plan, Pacte Civique, Point d'Eau, Femmes SDF, le Fournil, Accueil SDF, RSA Coop, ODTI, Mort De Rue, l'Oreille du Coeur.

Les actualités de la rue



Hommage à Fatima

Fatima est décédée dimanche 6 décembre. Elle avait 48 ans. Selon ses volontés, elle sera inhumée en Algérie auprès de sa mère. Différents temps sont organisés dans les jours qui viennent, à Totem et au Local des Femmes en particulier, pour ses amis et ses proches. Un rassemblement en sa mémoire aura lieu au Jardin de Ville de Grenoble mercredi 16 décembre à 18 heures.

Les SDF en centre-ville: nouvelle rencontre proposée par l'Union des Habitants

Personne ou presque n'est venu à la réunion proposée par l'Union des Habitants Centre-Ville le 25 novembre. Une nouvelle date sera proposée en janvier et communiquée aux participant-es du Parlons-en. Certains font part de leur inquiétude de voir «une énième instance» se constituer, alors que les structures sont déjà saturées. On réitère la proposition d'inviter l'UHCV à un Parlons-en.

Parlons-en: Une nouvelle association

Quels financements?

Une demande de subvention a été déposée auprès du Fonds de Cohésion Sociale de la Metro. Réponse début 2016! En attendant, différentes personnes et associations s'organisent pour proposer le repas du midi, imprimer les tracts et les comptes-rendus.

Le Parlons-en en 2016: quel programme?

Des thèmes pour les débats:

- Où en est le projet de soins dentaires gratuits à Grenoble?
- Comment mettre en place un chenil solidaire?
- Les jeunes à la rue
- Tutelle et Curatelle
- Hébergement et logement: quelles politiques à la Metro?
- Squatts et expulsions
- Les accueils de jour en Isère

Des projets à imaginer et/ou continuer:

- **Le Lieu-dit**, un lieu d'ateliers, de discussions, de rencontre, de café... par les habitants de la ville et de la rue
- **Un Parlons-en hors-les-murs?** Un «barbecue» du Parlons-en?...
- **Parlons-en à la radio:** imaginer des émissions radio régulières?
- **Un film, un livret** sur le Parlons-en
- Une rencontre ou un échange avec le Parlons-en belge

Une nouvelle organisation à expérimenter

Les mois qui viendront permettront de s'organiser, de tester des formes et des manières de faire, de s'approprier certains outils et d'en inventer de nouveaux...

LES PROCHAINES RENCONTRES

Lundi 4 janvier, 14h30: Réunion d'organisation du Parlons-en
Point d'Eau, 31 rue Blanche Monier, Grenoble

Jeudi 14 janvier, 10H/12H
PARLONS-EN: Les accueils de jour en Isère
Maison des Habitants-Centre Ville, 2 rue du Vieux Temple
(Tram B «Notre-Dame/Musée»)

